
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日本共産党杉並区議会議員 

週
刊 

です 

こんにちは 
こ う へ い 杉並区善福寺２－２－１１ 

TEL 090-9973-0941 

ホームページ 

http://yamadakohei.jp 
 

右ＱＲコードを 

ご活用下さい 2022.7.28 №451 

岸本聡子区長の就任にあたっての申し入れ 
 

区民の声を大切にする区政運営を求めて 

 

 

日
本
共
産
党
杉
並
区
議
団
は
7
月
26
日
、
新
た
に
就
任

し
た
岸
本
区
長
に
対
し
緊
急
申
し
入
れ
を
行
い
、
区
政
運

営
の
基
本
姿
勢
及
び
、
喫
緊
の
課
題
対
応
に
関
連
し
た
22

項
目
の
提
案
を
行
な
い
ま
し
た
。 

パ
ブ
リ
ッ
ク
コ
メ
ン
ト
や 

情
報
公
開
の
対
応
の
改
善
を 

 

 

岸
本
区
長
は
申

し
入
れ
文
書
を
そ

の
場
で
読
み
込
み
、

そ
の
後
の
党
区
議

団
か
ら
の
各
提
案

の
説
明
に
熱
心
に

耳
を
傾
け
、
同
席
し

た
総
務
部
長
に
こ

れ
ま
で
の
進
捗
を

確
認
す
る
な
ど
、
提

案
内
容
に
対
し
て

真
摯
に
対
応
し
ま

し
た
。 

岸本区長は職員や議会の意見・要望の聞き取りに

熱心に取り組んでいます。情報公開も徹底してお

り、岸本区長の就任後、早速、区議会各会派への情

報提供等が改善しています。 

区
政
運
営
の
基
本
姿
勢
で
は
、
①
住
民
無
視
の
姿
勢
を

転
換
し
、
区
民
の
声
を
大
切
に
す
る
こ
と
、
②
情
報
公
開
請

求
の
対
応
指
針
等
を
策
定
し
、
適
切
な
情
報
公
開
を
進
め

る
こ
と
、
③
予
算
編
成
過
程
の
透
明
化
を
進
め
、
編
成
時
に

区
民
意
見
を
公
募
す
る
こ
と
、
④
区
職
員
の
倫
理
規
定
を

明
確
化
、
具
体
化
す
る
こ
と
、
⑤
区
職
員
が
積
極
的
な
意
見

表
明
が
で
き
る
職
場
づ
く
り
と
ハ
ラ
ス
メ
ン
ト
防
止
の
取

組
み
を
強
化
す
る
こ
と
の
５
項
目
を
提
案
し
ま
し
た
。 

コ
ロ
ナ
第
７
波
へ
の
対
策
を 

「岸本さとこ公式ウェブサイト」 

区長コメントが掲載されています。 

ぜひ、ご覧ください！ 
 

岸本さとこ区長が就任されてからの区

長コメントが「岸本さとこ公式ウェブサ

イト」にアップされています。 

岸本区長の行動や考え等も記載されて

おり、大変興味深い内容です。ぜひ、ご

覧ください。 
 

 

岸本さとこ公式ウェブサイトより。 

左ＱＲコードからご覧になれます。 

喫
緊
の
課
題
へ
の
対
応
で

は
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス

感
染
第
７
波
対
策
と
し
て
、

受
診
・
相
談
セ
ン
タ
ー
の
体

制
強
化
や
コ
ロ
ナ
対
応
病
棟

の
確
保
な
ど
を
提
案
。
物
価

高
騰
・
猛
暑
対
策
で
は
、
消
費

税
の
緊
急
減
税
を
国
に
求
め

る
こ
と
や
、
値
上
げ
し
た
学

校
給
食
費
負
担
を
軽
減
す
る

こ
と
、
プ
レ
ミ
ア
ム
商
品
券

の
発
行
、
子
育
て
世
帯
へ
の

時
短
家
電
購
入
支
援
の
実
施

等
を
提
案
し
ま
し
た
。 

申
し
入
れ
全
文
は
コ
チ
ラ
か
ら

ご
覧
に
な
れ
ま
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今年も国民平和大行進が行なわれました！ 
 

原
水
爆
禁
止
署
名
運
動
発
祥
の
地 

杉
並
区
と
し
て
岸
本
区
長
が
挨
拶 

 
7
月
22
日
、
国
民
平
和
大
行
進
が
行
な
わ
れ
、
杉
並
区
役
所
か

ら
中
野
区
の
杉
山
公
園
ま
で
を
平
和
と
核
兵
器
廃
絶
を
う
っ
た
え

行
進
し
ま
し
た
。 

区
役
所
で
行
な
わ
れ
た
出
発
式
で
は
、
例
年
は
杉
並
区
の
担
当
課

長
が
挨
拶
を
し
て
い
ま
し
た
が
、
今
年
は
岸
本
聡
子
区
長
本
人
が
連

帯
の
挨
拶
に
立
ち
、
故
・
丸
浜
江
里
子
氏
の
著
書
「
原
水
禁
署
名
運

動
の
誕
生─

東
京
・
杉
並
の
住
民
パ
ワ
ー
と
水
脈
」
を
紹
介
し
な
が

ら
、
杉
並
区
の
住
民
運
動
へ
の
連
帯
を
表
明
し
、
平
和
な
世
界
を
目

指
し
た
い
と
語
り
ま
し
た
。 

 
 

今週の一コマ 
区議団合同で研修会議 

 

９月の第３回定例会に向けて、

党区議団での論戦や取り組み、調

査事項等を検討するための研修会

議を行ないました。 

場所は区外某所（庁舎内は電話

や来客が相次ぐため）。増田さんも

参加し、とても盛り上がりました。 

 

杉並区から平和と核兵器廃絶を求め元気に行進 
 

白熱した議論となりました。 

出
発
式
で
、
丸
浜
氏
の
著
書
を
紹
介
し
な

が
ら
挨
拶
す
る
岸
本
聡
子
区
長
（
右
）。 

平
和
行
進
・
出
発
式
に
参
加
さ
れ
た
み
な

さ
ん
（
上
）。 

.
 

 

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
の
第
７
波
が
杉
並

区
に
も
到
来
し
て
い
ま
す
。
2
月
か
ら
徐
々
に
減
り

始
め
て
い
た
感
染
者
数
は
、
6
月
下
旬
か
ら
増
加
に

転
じ
、
7
月
に
入
る
と
週
間
感
染
者
数
が
週
を
追
う

ご
と
に
倍
増
。
同
月
22
日
に
は
、
日
ご
と
で
は
区
内
過

去
最
多
と
な
る
１
５
５
７
人
の
感
染
が
確
認
さ
れ
ま

し
た
。 

出
発
式
に
は
区
内
外
の
団
体
等
か

ら
約
50
名
が
参
加
、
そ
の
後
、
元
気

に
行
進
が
行
な
わ
れ
ま
し
た
。 

杉
並
で
の
平
和
行
進
は
、
例
年
多

く
の
参
加
者
が
集
ま
り
、
杉
並
公
会

堂
か
ら
杉
山
公
園
ま
で
の
約
５
㎞
を

行
進
し
て
い
ま
し
た
。
新
型
コ
ロ
ナ

禍
で
は
、
感
染
防
止
の
た
め
、
行
進
コ

ー
ス
を
短
縮
し
て
開
催
し
ま
し
た
。 

税金や国保、年金など、 

区政・生活についての 

ご相談をお受けしています。 

家族や友人に言えないことで

も、お気軽にご連絡ください。

杉
並
区
の
新
型
コ
ロ
ナ
感
染
状
況 


